

ALDEATEJADA



Participantes y aficionados en el canicross. | ENE

El "Canicross" se convierte en un lugar de encuentro para los amantes de los animales

ENE | ALDEATEJADA

Correr con sus mascotas fue ayer la excusa a pesar de que esta carrera está incluida en la liga de Canicross de Salamanca. Fueron 23 los corredores que tomaron la salida en la competición oficial, pero sobre todo ayer Aldeatejada se convirtió en una fiesta en la que los perros y mascotas fueron los protagonistas.

Durante la mañana, el tiempo aguantó, lo que dio pie a que pudieran celebrar-

se las tres carreras previstas. La de competición, la popular y la infantil. En total unas 70 personas se animaron a correr con sus mascotas en distintos circuitos que iban desde los dos kilómetros a casi cinco.

Las asociaciones de protección de animales como El Hocio o la Fundación Luna aprovecharon la mañana para dar a conocer su trabajo y buscar nuevos hogares para los animales.

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento dona el 0,7% a la ONG Coopera, a la Fundación Taller de Solidaridad y a Unicef

A la convocatoria de ayudas se presentaron 21 proyectos de los que 13 cumplían los requisitos exigidos por el Consistorio

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes donará el 0,7 por ciento de su presupuesto a tres Organizaciones No Gubernamentales (ONGs) con proyectos abiertos en países en vías de desarrollo. Se trata de la ONG Coopera, la Fundación Taller de Solidaridad y Unicef-Comité de Castilla y León.

Entre estas tres organizaciones se repartirán los 10.000 euros con los que cuenta esta partida presupuestaria, según han asegurado desde la concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento del municipio. En total, se han presentado 21 proyectos a la subvención, aunque sólo 13 de ellos cumplían los requisitos exigidos por la convocatoria. De estos, el Ayuntamiento ha seleccionado a estos tres como receptores de la ayuda. La responsable del área, Marta Labrador, asegura: "Hemos intentado ser lo más ecuanimes posible valorando los 13 proyectos en las tres direcciones que están trabajando todas las asociaciones, en inversiones para construcciones, campañas de formación e información del tercer mundo e inversiones para desarrollar proyectos de auto abastecimiento agroalimentario y hemos subvencionado una de cada tipo".

La ONG Coopera es una entidad formada por jóvenes para la Cooperación Internacional y el desarrollo y han recibido 2.600 euros para el fortalecimiento sostenible de Escuela Infantil Oumar Ibn Khatab para mejorar la nutrición y las condiciones de vida de 163 niños y niñas por medio de una granja ganadera en Malicounda, Senegal.



Escuela Oumar Ibn Khatab en Senegal en la que trabaja la ONG Coopera.

El Ayuntamiento repartirá este año 10.000 euros de los que Unicef se lleva la mitad para el Proyecto Hambre 0

Por su parte, al Comité de Castilla y León de Unicef se les ha concedido 5.000 euros para combatir la desnutrición a través de la comunicación para el desarrollo en Guatemala, que es una estrategia puesta en marcha con el Gobierno mejorando conocimientos sobre lactancia y alimentación complementaria denominado Proyecto Hambre 0. La Fundación Taller de Solidaridad recibirá 2.400 euros para favorecer a 80 familias de la zona de Filipinas arrasada por el tifón Yolanda, concretamente en Iloilo construyendo dos casas.

Consigue con

LA GACETA

la colección

CUPCAKES Y REPOSTERÍA ACTUAL

Octava entrega
Domingo
23 de noviembre

ANTES 7,95€
AHORA por solo
4,95€
+ CUPÓN



Espátula y pincel

Y DE REGALO: 25 moldes de papel + 10 banderitas + bolitas multicolores Vahiné.



Home Essentials

VAHINÉ

DUCROS

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



Precio UNIDAD suscriptor 4,00 €

COLECCIÓN COMPLETA 30,00 €

Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas: • Avda. de Los Cipreses, 81 • c/ Peña Primera, 18

SANTA MARTA DE TORMES

El sociocultural acoge las clases de aerofitness

El Ayuntamiento de Santa Marta oferta entre sus actividades una modalidad que está cada vez más de moda, el aerofitness en el que se han apuntado un grupo de mujeres que no pierde detalle de la clase. Esta modalidad imprime un ritmo alto acompañada por la música con ejercicios muy marcados de cardio y ha conseguido un público fiel entre las mujeres de Santa Marta. | ENE

